

CIRCULAR Nº 74/2020

La Mesa del Turismo reclama reiniciar la actividad en su sector el 15 de junio

La Mesa del Turismo ha publicado una carta abierta en la que analiza la situación de su sector en la que reclamara la posibilidad de poder volver a la actividad cuanto antes, poniendo como máximo la fecha del 15 de junio. La agrupación calcula que las pérdidas del sector turístico alcanzarán los 40.000 millones de euros a finales de mayo, se doblarán hasta los 80.000 en agosto si no se reactiva el turismo de forma inmediata e incluso se podría llegar a perder 120.000 millones a finales de año de no recuperarse la actividad totalmente.

Además de este análisis y petición, la Mesa del Turismo acompaña la carta con 6 propuestas:

1. Prorrogar los ERTE.
2. Revisar las facilidades en los créditos del ICO.
3. Tasa de IVA reducido al 7% en el sector.
4. Eliminar las tasas turísticas.
5. Restaurar la movilidad.
6. Un plan de comunicación.

El texto íntegro de la carta está disponible en el siguiente adjunto:

[Adjunto Circular 74 - Carta-abierta-de-la-Mesa-del-Turismo](#)



Santa Cruz de Tenerife, 25 de mayo de 2020
LA JUNTA DE GOBIERNO